



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

En el casco urbano es patente la falta de señalización

Las obras resultan una chapuza y han convertido el paseo en ridículo

Vinaròs 20-05-2009

El desarrollo de la remodelación del Paseo Marítimo clama al cielo y no solo por el sobrecoste económico que de 5,6 ha pasado a 9 millones de euros, además el aparcamiento subterráneo con goteras como los nuevos toldos instalados presenta problemas de seguridad.

El Partido Popular de Vinaròs ha denunciado las obras del Paseo Marítimo de Vinaròs, calificándolas de auténtica chapuza y acusando al equipo de gobierno de hacer el ridículo y de mostrar su falta de diálogo al haber emprendido una remodelación que no convence a nadie.

El portavoz municipal del Partido Popular, Juan Bautista Juan, criticaba que el mobiliario urbano escogido para la primera fase no cumple las expectativas, como tampoco los toldos que se acaban de instalar y que presentan numerosas deficiencias.

El detonante del malestar de los vecinos son las continuas goteras y filtraciones que sufre el aparcamiento subterráneo. Una instalación que, según denunciaba Juan, no ha dejado de estar en reformas desde que se inauguró y que, además, no cumple la normativa y acumula numerosas deficiencias en materia de seguridad, como la falta de dos rampas o de una auditoría acústica. "*Hemos preguntado continuamente al equipo de gobierno sobre estas cuestiones y siempre nos dan la callada por respuesta*", destacaba Juan.

El portavoz del grupo municipal popular también ha felicitado al equipo de gobierno "*por haber negociado que vengan 14 millones de euros para terminarlo y dado que han anunciado que en 10 meses se terminará ya podemos convocarles a su inauguración el próximo julio del 2010 ya que las obras se iniciarán en septiembre de este año*".

Juan continuó diciendo que "*difícilmente los podremos felicitar si esta 3ª y 4ª fase se ejecutan como lo han hecho en la 1ª y 2ª, ya que cada actuación que han realizado ha resultado cada vez más ridícula, ni las farolas, ni las piedras de las bases de las farolas, ni el mobiliario, ni el parking, ni las goteras, ni los toldos de mercadillo, han conseguido recuperar el encanto que tenía nuestro paseo, que sólo da el pego en las fotografías de las publicaciones porque en realidad resulta incomodo e indigno*".

Juan Bautista recordó que "*este paseo ha creado barreras arquitectónicas donde no las había y propicia el caos circulatorio diario por toda la ciudad al eliminar la principal arteria para cruzar desde el puerto hasta el pabellón. Una remodelación multimillonaria que calificamos de chapuza y de ridícula. Ridículas*



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

las farolas de diseño que con los cables para colgar aquellas sábanas ya se están agrietando o rompiendo.

Ridículo, los tensores o flejes que han sujetado a las palmeras para alinear los cables. Ridículo el mobiliario con aquellos bancos dispersos que en nada se parecen a los que nos presentaron.

Juan enfatizó que el paseo es "un auténtico monumento a la incompetencia por el capricho de dos señores, el Sr. Romeu y el Sr. Balada enamorados del arquitecto diseñador que ya ha cobrado casi 600.000 euros por destrozar nuestro paseo y hacerle perder su encanto"

Por otra parte, la concejala Mar Medina criticaba la falta de señalización en el casco urbano de la ciudad sin indicar recursos comerciales como el mercado municipal y provocando que numerosos visitantes se pierdan en pleno centro. La edil pedía más trabajo y seriedad a la concejala de Gobernación, Librada López, a la que acusaba de absoluta desidia en sus funciones